

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION
Madrid con el Diario 6 rs. mes.
Prv. 20 rs. trim. 36 sem. 70 añs.
Estranjero y Ultramar 10 ptas.
UN NUMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (25 ejemplares.) 4 rs.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIOS
todas las ediciones
CUATRO REALES LINEA.
en rebaja á los anunciantes que
contraten con la Administracion

AÑO XXX. NUM. 7926.

MADRID VIERNES 5 DE SETIEMBRE DE 1879.

OFICINAS MAYOR 120

SOCIEDAD VINICOLA EN ESPAÑA. CATORCE AÑOS DE ÉXITO.

Por sus inmejorables vinos de mesa á 2 reales botella.
Medoc español á 4 rs. botella.
Vinos generosos, Burdeos y Champagne de todos precios.

6 PRECIADOS, 6.
VAPORES PARA CHINA Y FILIPINAS
L. Ramirez, Alcalá, 12.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 5 DE SETIEMBRE.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

Gracia y Justicia.— Reales órdenes nombrando registradores de la propiedad de Posadas á D. Fernando Borghillo Dieguez, de Benabarre á D. Tomás Bulbes y Maurique y de Piedrahita á D. Antonio Arranz Martin.

Hacienda.— Real órden desestimando la rebaja en el cupo de consumos solicitada por el ayuntamiento de San Pedro del Valle, provincia de Salamanca.

— Otra otorgando al ayuntamiento de Almadenejos, de su actual cupo de consumos y cereales una baja de 2163 pesetas, y en el de la sal 804 pesetas 78 céntimos.

— Otra habilitando la aduana de Marbella para la introduccion de trigos extranjeros, cualquiera que sea el punto ó fábrica á que se destinen.

Fomento.— Real órden anunciando vacante en la universidad de Barcelona la cátedra de elementos de economía política y estadística.

Ayer tarde salieron para San Idefonso el duque de Sexto y los condes de Morphi y de Villapaterna.

El presidente del Consejo pondrá hoy á la firma de S. M. algunas sentencias de pleitos contentosos administrativos.

Una telegrama del gobernador de Tarragona, fechado en dicha capital á las 4-25 de la tarde, da cuenta de haberse verificado en la noche anterior un robo en despoblado entre Vendrell y Bodonera por seis u ocho criminales, de los cuales han sido capturados dos que están convictos y confesos, y á quienes se ha ocupado parte de los efectos y dinero robados.

Han sido puestos á disposicion del comandante general de la provincia.

Esta mañana á las siete y 45 ha salido para la Granja el presidente del Consejo de ministros con objeto de dar el pésame á la real familia por el cumplimiento de mes de la muerte de la infanta doña Pilar, y de poner á la firma de S. M. el rey algunos decretos de Hacienda, Fomento y Ultramar.

Se decía anoche en un círculo político que el gobierno había teleografiado al ministro de España en Viena para que éste pidiera oficialmente la mano de la archiduquesa Cristina, ateniéndose á la contestacion recibida á la consulta hecha sobre el particular.

Dicha version tiene en nuestro entender tanta malicia como falta de verdad.

Nuestro colega la *Epoca*, despues de calificar á nuestro diario de oposicionista, cuya calificacion es sencillamente absurda; pretende quitarle importancia. No envidiamos al colega el espíritu que le anima en este asunto; pero por fortuna nuestra el público que es el único juez, sigue demostrándonos con su favor, que la *CORRESPONDENCIA* llena con su marcha invariable y agena á toda política como corresponde á su carácter, la mision especial de dar noticias sin mezclarse en las luchas de los partidos.

Como invencion de verano dice el *Diario Español* de anoche lo siguiente:

«En los círculos constitucionales se decía esta tarde que, convencido el señor presidente del Consejo de que no existia en España más que un partido cuyo criterio armonizara con el criterio del jefe del gabinete, respecto á las reformas de Cuba, se hallaba dispuesto á provocar una crisis en el próximo período parlamentario, y á aconsejar á la corona llamara á sus consejos al partido constitucional. Si esto se lograra, añadirían los constitucionales, á los cuales nos referimos, el señor general Martinez Campos volveria á encargarse del gobierno general de Cuba, y desde allí aplicaria las reformas que aprobarian en un nuevo Parlamento mayorías del partido constitucional.»

Explicando una carta de la Habana la subida del precio del oro en aquella plaza, dice:

«La subida del precio del oro se debe á una causa natural y fácil de explicar. Esta causa es la demanda de moneda que hay en esta época del año, en que se esporta mucho oro á causa de la elevacion de los cambios sobre Londres, Nueva York, Paris, etc. Aunque la zafra fue buena, como el precio del azú-

car se mantuvo bajo, su producto no bastó para pagar la importacion; y esto ha causado mayor elevacion de los cambios y más extraccion de numerario. El mal es por lo tanto hijo ó consecuencia de la dificultosa situacion financiera del país, y desaparecerá si, como se espera, es buena la próxima zafra y permite que se remedien algunos de los daños sufridos.»

Ante una concurrencia distinguida que llenaba por completo el teatro del Principe Alfonso, se estrenó anoche la zarzuela cómica titulada *Periquito*, escrita sobre el pensamiento de una obra francesa por los Sres. Ramos Carrion y Vital Azá y puesta en música por el maestro Rubio. La obra, que no tiene más pretensiones que las de hacer reír y entretener agradablemente, consiguió su objeto, y sus numerosos chistes estamos seguros de que han de lucir mucho más en las noches sucesivas, cuando, descargado algun tanto el diálogo, evite alguna languidez que se nota en su desarrollo. La música, como toda la que escribe el compositor Angel Rubio, es ligera y graciosa y fue oída con gusto y aplausiva con justicia. Los Sres. Perla y Bardan y los Sres. Carceller, Orejon y Ruiz, cumplieron perfectamente en la ejecucion, ayudándoles los demás actores que en ella tomaron parte.

Ocupándonos ahora del modo con que la obra se puso en escena, no debemos escatimar aplausos á la empresa por el lujo y propiedad con que la ha presentado.

Los pintores Bussato y Bonardi, fueron llamados á escena por sus decoraciones del tercer acto, pero el triunfo de anoche fué para el joven artista don Luis Muriel que ha pintado el resto de las que se presentan y el cual demuestra cada vez más lo muchísimo que vale y lo justas que son las ovaciones que el público le prodiga.

Los bailarines, composicion del señor Garbagnati, tambien agradaron, recibiendo muchos aplausos la isimitable Emilia Pinchiara.

Por el ministerio de Fomento, de acuerdo con el de la Guerra, se ha creado una comision que estudie las bases de los proyectos de ensanche y de defensa de la poblacion de Palma de Mallorca.

El académico y profesor D. German Hernandez Amores, encargado de la restauracion del histórico salon de Príncipes, en que se va á instalar el museo Helénico, ha presentado en el ministerio de Fomento la Memoria y presupuesto de sus trabajos.

Ayer estuvo á ver al ministro de la Guerra, para asuntos puramente del servicio, el director de ingenieros, general Trillo.

Dicho señor se propone, segun informes, presentar las prácticas de los alumnos de la academia del cuerpo, establecida en Guadalajara, que darán comienzo el 15 de este mes.

Una comision del ayuntamiento de Leganés estuvo ayer á ver al presidente del Consejo de ministros, para hacerle presente que dicha corporacion, aun á costa de grandes sacrificios, ha acordado conceder terrenos al ramo de Guerra para que puedan verificarse en ellos las maniobras del ejército.

Como parece que en Alemania se agita la idea de celebrar una verdadera alianza con el imperio chino, un colega hace el siguiente comentario á aquella tendencia:

«Enhorabuena que el imperio del Medio organice sus soldados á la europea, construya buques y arsenales y lleve de pedidos de cañones las fábricas alemanas; pero estemos nosotros siempre alerta y reforcemos nuestro Archipiélago; al fin y al cabo, es el punto más inmediato á China; es el que siempre ha escitado la codicia de aquel imperio, y aunque nos complazca ver en él los progresos de la civilizacion europea no es razon para que no estemos prevenidos por lo que mañana pueda acontecer.»

Ha oído decir nuestro colega el *Tiempo* que no tiene el menor fundamento la indicacion que del señor marqués de Santa Cruz hacen algunos periódicos para recibir el encargo de pedir la mano de la archiduquesa Cristina.

Para apoyar esta opinion se manifestaba que en caso de que sea un funcionario de Palacio el que desempeñe este cometido, no parece natural que se prescinda del primer jefe de la casa Real, más caracterizado por su cargo que ningun otro, y que de no ser así, tambien parece natural que el grande de España á quien se confie tan delicada mision no ocupe puesto alguno en la servidumbre de S. M.

El regimiento de Mídanos, de guarnicion en Valladolid, ha sido destinado á Béjar, reemplazándole el de San Marcial.

Lord Chelmsford ha sido recibido por

la emperatriz Eugenia en audiencia privada, entregándole la espada que el ex-príncipe imperial llevaba y que el rey Oitwayo ha devuelto.

La entrevista ha sido en extremo conmovedora.

Por algunos periódicos de oposicion se ha supuesto que el viaje del general Valmaseda á Barcelona y las provincias Vascongadas, tiene por base una mision politico-militar.

Semejante suposicion está destituida de todo fundamento.

Dicen de Roma que tanto en el Vaticano como en el Quirinal ha sido muy bien aceptada la noticia del futuro enlace del Rey D. Alfonso con la archiduquesa doña Cristina.

Insistimos en negar á la *Epoca* autorizada para desmentir nuestras noticias. Podrá negarlas por que así le convenia, pero no por estar autorizado por nadie para negarlas. Y diga el colega más ó no diga, manteneinos nuestra afirmacion, que no podrá destruir con pruebas claras y terminantes.

El *Acta*, al hablar de la necesidad de una acertada direccion territorial como base de toda reforma en la administracion, aboga por que se supriman los subgobiernos que hoy existen, y que no tienen facultades para nada, y recuerde los beneficios que prestaron los alcaldes corregidores.

El *Independiente* aboga por que se construya cuanto antes el puerto de Algeciras, obra que reclaman nuestros intereses comerciales y hasta politicos, puesto que el de Gibraltar está en frente y á él acuden las embarcaciones que deberian venir al nuestro, si existiese.

Un diario de la Habana dice que no se explica el que personas que no estaban en el campo en la rebelion cubana, y que obtuvieron honores y riqueza durante la guerra, se las vea ahora en la Habana abogando por la autonomia de la isla.

Ha vuelto á encargarse de la subsecretaria de la Presidencia del Consejo de ministros, el Sr. Selgas.

Con motivo del fallecimiento del señor Galvez Cañero, ha sido suprimida la plaza de ingenieros de caminos que dicho señor desempeñaba en Madrid.

El maestro Chueca ha publicado en elegante edicion el wals *Veloz-club* compuesto y dedicado á la sociedad de este nombre. El maestro Breton ha instrumentado dicha obra que será interpretada esta noche en el concierto del Retiro por la sociedad *Union artistica*.

El Sr. Silvea se ha instalado con su señora en la preciosa finca de la Concepcion, propiedad de su señor padre político señor marqués de Loring.

El *Comercio* de Cádiz llama la atencion del gobierno, creyendo impotentes las leyes actuales, sobre los incendios que ocurren en la provincia. En los términos de Jerez, Arcos, Villamartin y Medina ha habido en los dos últimos meses 32, casi todos intencionados. Los incendiarios se valen de unos canutos rellenos de yesca, la cual va ardiendo poco á poco hasta que estallan los mistos del otro extremo, forman llama y se produce el incendio del sembrado, cuando el criminal se halla á gran distancia del siniestro.

Es completamente infundada la alarma que en Burgos se ha producido por suponer invadida de la viruela aquella poblacion. Datos positivos demuestran que la cifra de las defunciones en el presente año es menor que en el pasado y en los anteriores.

En una acoquia del término de Garrapinito (Zaragoza) se ahogó el martes último una niña de tres años de edad.

De un curioso trabajo estadístico publicado en Alemania, resulta que el precio del pan ha aumentado desde el siglo XVI hasta el año último de tal suerte, que hoy vale seis veces más que entónces.

Anteayer ocurrió en Colmenar de Oreja en la posesion de una respetabilísima persona, una sensible desgracia. Un jóven conocido en la sociedad de Madrid, que se hallaba allí de temporada, tuvo la mala suerte de que se le disparase un arma de fuego que estaba limpiando, dejándole muerto en el acto.

Por el ministerio de Fomento ha sido aprobado el reglamento para la ejecucion de las obras de ensanche de la ciudad de Alcoy.

En breve darán principio las obras de reparacion del ex-convento del Carmen de Zaragoza, que en la actualidad amenaza ruina.

En dicho edificio se halla instalada la escuela de veterinaria y acuartelado el sétimo tercio de la guardia civil.

Ha sido habilitado definitivamente el

primer pabellon de la nueva casa de Misericordia en Huesca, y trasladadas á él las niñas expósitas y huérfanas acogidas en el antiguo asilo.

Muy en breve quedará constituida en Bilbao la sociedad sericoicla, habiéndose reunido ya el capital suficiente para la explotacion del gusano de seda en los montes de Iruasi en Guipúzcoa.

Las primeras crías dedicadas á la recoleccion de la semilla, han tonido un éxito brillante.

Ha sido absuelto libremente por la audiencia de Valencia el administrador de la aduana de Burriana D. Fernando Salvadores, procesado en virtud de denuncia del teniente de carabineros de dicho punto D. Jaime Merolo.

Como era de esperar, ha resultado de la sentencia definitiva la completa falsedad de la acusacion; y el Sr. Salvadores será respuesto en su carrera donde continuará prestando al Estado sus servicios sin nota alguna en su brillante hoja de servicios.

El total de los católicos reunidos en Lourdes asciende á 6000, así de Cataluña y Castilla, como de otras provincias. El discurso pronunciado por el obispo de Leon ha sido conmovedor y admirable.

En los viñedos de varios términos de la provincia de Málaga se han presentado nuevos y abundantes focos de filoxera.

Ha llegado á Madrid nuestro querido amigo el diputado D. Jorge Loring.

Si como se espera, el señor ministro de Estado recibe hoy noticias de Austria respecto de la noticia sobre la etiqueta de aquella corte para pedir la mano de la archiduquesa, aprovechando la estancia en la Granja del presidente del Consejo de ministros, no será difícil que mañana quede nombrada la comision encargada de llevar á cabo tan importante demanda.

Los padres jesuitas van á encargarse del colegio de San Bernardo de Gibraltar que dirige el obispo de Antinoc.

Los alumnos de administracion de la armada sufriran en lo sucesivo en los departamentos donde residan, el examen indispensable para su ascenso á contadores de fragata, á fin de que no se distraigan de los estudios teóricos y prácticos que deben verificar.

El diputado y director de la *Patria*, Sr. Alba Salcedo ha salido anoche para Andalucía.

Como la mision del importante y delicado cargo que ejerce el Sr. Quevedo y Denis no es el de coger criminales en las calles, dicho se está que no ha podido detener al Sr. Perez Martin fugado de presidio, como ha dicho el *Imparcial*.

Lo que ha hecho el jefe de vigilancia fue dar instrucciones á sus agentes para que con arreglo á la confidencia que habia llegado á su poder, pusieran á buen recaudo al criminal Perez Martin, que oculto en una boardilla de la calle de San Vicente burlaba las pesquisas de la policia.

La *Gaceta oficial* de Santo Domingo correspondiente al dia 19 de julio último publica un documento del ministerio de Relaciones exteriores, censurando unos versos publicados en un periódico de aquella capital que contenian expresiones y conceptos injuriosos para España, entregando á los tribunales de justicia al autor de los mismos.

Un periódico llama la atencion sobre un edicto del juzgado de Azpetia en que se llama á declarar á algunas personas en causa que se sigue por un choque ocurrido en un tren el año 1864. es decir, hace 15 años.

En la calle Particular, núm. 5, piso principal (barrio de Chamberi), se ha suicidado ayer á las siete de la tarde un jóven de treinta y dos años, casado y que vivia en compania de su madre, viuda, disparándose dos tiros en la sien derecha con una pistola sistema Lefauchoux.

Se ignoran las causas que han impulsado al suicida á tomar tan fatal resolucion.

El juzgado de guardia, tan pronto como tuvo noticia del suceso, se personó en la referida casa y ordenó la traslacion del cadáver al depósito del cementerio general.

Leemos en una carta de Roma, del 1.º. «Hoy se ha celebrado en la iglesia de San Pedro in Montorio la fiesta de la Virgen, bajo la advocacion de *Santa Maria delle Lettere*, patrona de dicho monasterio. Su rector ha querido dar al acto una gran solemnidad, solicitando, como español, la asistencia del ministro y de la legacion de España, representando S. M. el rey, como patrono de San Pedro in Montorio.

Se estrenaban ornamentos sagrados, que hacian gran falta á esta antigua iglesia, y que han sido debidos á la munificencia de S. M., que sigue así las

tradiciones de Isabel y Fernando el Católico, quienes ayudaron al pobre religioso español Amadeo, para que viniendo de Milan fundase este templo en el sitio mismo en que segun la leyenda tuvo lugar el martirio del príncipe de los apóstoles.

Perdida su posesion para España, despues de la dinastia de Austria, la corona ha visto reintegrados sus derechos bajo el reinado de Alfonso XII, quien siguiendo el verdadero espíritu de nuestro siglo, al propio tiempo que mantiene allí á los misioneros para Tierra Santa destinados al culto del templo y el célebre templete del Bramante, calvario de San Pedro, destina el resto del edificio, no necesario para los religiosos, á lo que será una hermosa academia para los pensionados españoles en Roma.»

La colonia veraniega del Escorial que ha mantenido una animacion constante en tan deliciosa residencia de verano, no ha querido que su estancia pase desapercibida para los pobres, y además de contribuir á la funcion que para beneficio del hospital ha celebrado en el teatro la escolta compania á cuyo frente figuran las señoras Alverá y Espejo y Lujan y Sanchez, ha organizado otro beneficio para los pobres, hecha toda la funcion por aficionados que han rivalizado en acierto. Segun nos escriben, las señoritas de Anduaga, Peralta y Sunyé en la declamacion, y las de Capina, Lacombe y Romea, en la música, se distinguieron y recogieron gran cosecha de aplausos y flores, teniendo la última que repetir una cancion española con el gusto artístico que la distingue. Los Sres. Sepúlveda (D. Enrique), Cuadrado, Herrero, Bernal y Moreno, se hicieron aplaudir con justicia, y la parte literaria estuvo encomendada á la señorita Balmaseda, que vió caer á sus piés una lluvia de flores, y á los señores Sepúlveda, Cáceres y Capua, resultando en suma una funcion brillante y de grandes resultados para los pobres.

BOLSIN. — En el de anoche no se hicieron operaciones, por no haberse recibido á la hora de la cotizacion los cambios de Paris.

EDICION DE LA TARDE
DE HOY 5 DE SETIEMBRE.

El señor gobernador de la provincia ha mandado instruir el oportuno expediente con motivo del choque de Ataquines, llamando la atencion de las empresas al mismo tiempo hácia la poca puntualidad que en la llegada de los trenes viene notando.

En cartas que hemos visto de Torrevelilla se lamentan de la miseria que allí se siente á consecuencia de hallarse suspendida este año la elaboracion de la sal, por no estar aprobado su presupuesto, y como esta es la única industria que en dicha poblacion se ejerce, paralizada, ha de producir la alarma consiguiente; por lo que se ha nombrado una comision que solicite del señor ministro de Hacienda la aprobacion del presupuesto, si no se quiere perder una importante esportacion de aquel producto, y consentir en la ruina completa de un pueblo.

El descubrimiento de licencias falsificadas de Ultramar de que hemos hablado, no se ha verificado, como en un principio se dijo, en la calle de la Biblioteca.

Hace unos dias fué cobrado en la caja de la administracion económica de Segovia por D. Nicolás Garcia Rodriguez, habilitado cajero de la guardia civil en dicha provincia, un libramiento de cierta cantidad, y tan pronto como notó que le habian sido entregadas tres mil pesetas más de lo que aquel importaba en el acto se apresuró á devolverlas á la caja referida.

Acciones de esta índole honran altamente al que las ejecuta.

Terminadas las fiestas del Ferrol, el comandante y oficiales de la *Numancia* obsequiaron con un baile á bordo de la fragata á algunas señoras y señoritas de aquella ciudad y á otras de la Coruña que habian ido á la inauguracion del dique. Segun nuestro corresponsal, la recepcion ha sido brillante. Al anoche (dice) las canoas del buque, las de la *Asturias* y de la *Villa de Bilbao*, comenzaron á conducir á nuestro magnífico acorazado las familias de los generales y jefes de la armada y las de varios propietarios de la poblacion, invitadas tambien al efecto. Los oficiales recibian á las señoras y señoritas con la galanteria que les distingue. Estaba la cubierta perfectamente entoldada, adornada de vistosos ramos de flores é iluminada por una bella luz de bengala, que daba más vivo realce á tantas hermosuras como allí se habian reunido. A la mitad del baile se sirvieron con profusion por los marineros, helados y dulces, que los oficiales tomaban de las bandejas para poner en manos de las damas. La *soirée* terminó á las

doce. Entre las familias invitadas recordamos a la de Croquer, Suances, Arlas Salgado, Liano, Vierna, Gaminde, Becerra Armesto, Bermudez de Castro y otras no menos conocidas, que contribuyeron al esplendor del baile, que tan grato recuerdo ha dejado a los concurrentes.

Procedente de Barcelona ha llegado esta tarde, con su familia, D. Carlos Villarragut, juez de Hilcos (Sar).

En contestacion a los cargos que algunos de nuestros colegas formulan contra la autoridad portuguesa, copiando del periódico de Lisboa O Diario Popular, sobre abusos de que suponen son objeto los españoles residentes en aquella capital, podemos asegurar, por noticias autorizadas, que no se ha presentado ningun español en queja ante el consulado de España, y que la policía portuguesa, lejos de acobardar, como dicen los periódicos, la ocasion de exigir multas por los permisos de residencia, usa de gran tolerancia, permitiendo que los españoles, en su mayoría, carezcan de ese documento, pues de 16000 españoles que hay en Lisboa, poco más de 4000 están inscritos en el consulado y tienen por consecuencia el permiso de residencia.

Por lo demás, la vigilancia de las autoridades portuguesas en este particular, redunda principalmente, y con arreglo al convenio consular, en beneficio de la buena administracion en ambos países y del cumplimiento de las obligaciones de los súbditos respectivos.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes TELEGRAMAS: Stokolmo, 4.

La expedicion sueca, compuesta de los buques Comflagudem y Norbenschold, ha atravesado con toda felicidad el paso del Norte de Europa y ha llegado al Japon.

Berlin, 4. Se ha celebrado la anunciada entrevista en Alejandro entre el emperador Guillermo y el czar Alejandro, saliendo ambos poco despues de verificarse la conferencia.

Viena, 4. El nuevo código especial para la Bosnia y la Herzegovina ha comenzado a regir en ambas provincias.

Paris, 4. Hasta mediados del próximo octubre permanecerá en Austria, donde se encuentra, el mariscal Mac-Mahon.

Nota. Falta aun algunos despachos de ayer tarde y anoche.

No se ha recibido ningun correspondiente al día de hoy.—Fabra.

El miércoles último descargó una gran tormenta hacia la parte de Estrella, Oteiza y algo del territorio de la Rioja.

Escriben a la Lucha de Girona desde el puerto de la Seiva, que por medio de buzos se vienen trayendo de aquel mar grandes cantidades de cerámicas perteneciente a la época romana, presumiéndose sea procedente de algun cargamento de la espresada materia que se portaría en dicho sitio.

Esta hipótesis parece que ha sido confirmada con el hallazgo de parte del casco del barco que lo conducia.

Escriben de Alcoy que ya van regresando a sus hogares muchos de los jornaleros que marcharon en busca de trabajo al ferro-carril de Melpartida. La vuelta, en la que han invertido muchos días, la han hecho a pié y pidiendo limosna.

Se halla enfermo el gobernador de Huesca.

Las corridas de toros que se celebran en Zaragoza con motivo de las fiestas del Pilar, prometen ser magnificas. La empresa ha contratado, además de los reputados diestros Lagartijo y Frasuelo, al célebre coarteur landés Paul Desverat. Las corridas serán cuatro y una prueba. Los toros de las ganaderías de Carrizuri, Ripamitlan, Ferrer y Perez Laborada hoy de Val.

Procedente de la Habana ha entrado en el Isarreto de Tambo (Vigo) la polara goleta Traviato, con cargamento general y 40 tripulantes.

Continúa el plomo en alza en los mercados de Paris, Marsella, Havre y Lóndres.

Un colega hace notar que en la biblioteca Nacional no hay ni un paraxoyos que asegure el edificio contra las chispas eléctricas.

Dice el Liberal que algunos diputados tratan de presentar a las Cortes una proposicion para que los establecimientos penales dependan del ministerio de Gracia y Justicia.

Un colega hace constar la mala campaña que ha hecho la Epoca al hacer la posicion a Sr. Cánovas.

En el tren-correo de Andalucía ha legado hoy el marqués de Larlos.

En Linares se están cubriendo de firmas diferentes esposiciones al gobierno, pidiendo que continúe en aquel subgobierno el Sr. Villalba, quedando sin efecto su traslacion a Motril.

A consecuencia de una gran tormenta que ha desahogado esta madrugada en Galicia y Asturias, se hallaba interrumpido el servicio telegráfico en aquellas provincias.

Hace constar el Imparcial, que carece de fundamento los rumores de crisis ministerial. Suponemos que el cole-

ga lo dirá con relacion a Francia, puesto que estampa sus palabras a continuacion de un telegrama de Paris, pues lo que es en Madrid nadie habla de crisis, ni motivo alguno existe para que se hable.

De nuestro corresponsal en Palencia recibimos la siguiente carta:

Palencia, 4. Las ferias de San Antolin ofrecen el animado cuadro de costumbre. Como motivo de diversiones públicas y de entretenimiento, están muy en carácter; como ocasion de negocios y transacciones, muy pobres.

El feriado de ganados, base principal de las transacciones de estos días, se ha presentado concurridísimo como pocas veces, pero apenas ha habido transacciones. La generalidad de los labradores, tratantes y ganaderos, ha acudido a vender; los compradores han escaseado. Triste sintoma. Hoy, el labrador, no se queda más que con el ganado estrictamente necesario. La alimentacion cuesta muy cara; cada animal es un censo diario que grava sobremanera el mercedo peculio de la casa de labranza. El comercio, en general, tambien ha vendido muy poco. En este ramo, como en el de la ganaderia, todo el mundo se dedica a vender; las tiendas se han multiplicado de un modo asombroso; Palencia tiene hoy un número casi cuadruple del de hace diez años, y en materia de puestos ambulantes de feria, baratillos y rifas, jamás se han abierto tantos como los que actualmentemente se ven en el animado trayecto de la calle Mayor.

He preguntado a multitud de dueños de establecimientos comerciales por el resultado de sus ventas y unánimes afirman que es muy escaso.

Además, la facilidad de las comunicaciones con algunas de las zonas más ricas de la provincia, hace que el movimiento de los compradores hacia la capital se sostenga todo el año, que estén siempre los pueblos surtidos y que las ferias vayan perdiendo gran parte de su antigua importancia.

En materia de entretenimientos se divierten en grande, vecinos y forasteros. La brillante charanga de cazadores de la Habana, la amestrada banda municipal y las gaitas campesinas, despiertan diariamente al pueblo con sus alegres saludos. Revisité el día 2 la misa de campaña todo el carácter de un espectáculo original, favorecido por inmenso gentío. Nuestro activo alcalde el veterano Sr. Ortiz de la Cruz estuvo entusiasta y elocuente, como siempre, en el acto de la inauguracion de la escuela superior de niñas, onya solemnidad recordé en el salon del Casino, cuando una hora despues, todo lo más bello y elegante, que la ciudad encierra, oia en el concierto musical a los aventajados artistas Gutierrez, Blanco, Manjarrás, Romero, Palomino y otros, que ejecutaron algunas obras de lo más escogido de la música de salon. Recordé aquella inauguracion porque con los elementos con que Palencia cuenta, podría celebrarse el año próximo la de una escuela municipal de música, poderoso medio de cultura y de ilustracion para nuestra juventud, cuyo pensamiento recomiendo al animoso presidente del municipio.

La corrida de toros del día 2 fué regular en todos sus detalles y breve en su duracion. Currito Cúcharos estuvo bien y el hermano de Frasuelo agradó aun a los más exigentes. La lidia muy aceptable.

El ganado de Mazpule muy jóven y de poco empuje. La entrada floja. Animadísima y sostenida hasta la madrugada la concurrencia en el baile del Recreo.

Ayer el número de forasteros fué en aumento. Valladolid, Leon y Burgos, nos han enviado un nutrido contingente de viejeros, ansiosos de diversion y de ruido. El concierto del Casino no estuvo tan concurrido como el del primer día; en cambio el paseo de la calle Mayor, animado por la charanga militar, fué una verdadera esposicion de lindas muchachas y de obsequiosos jóvenes.

La corrida de toros de Baillo (Alcazar) mejor que la del día 2, aunque con menos espectadores.

Los toros, de más juego que los de Mazpule. Los diestros cumplieron, nada más.

Presumo que el contratista, Sr. Fau, habrá perdido algun dinero. El público se resiste a pagar tan caro este espectáculo.

Desde la víspera de las ferias está diariamente tormentoso el cielo. Despues de un ligero chubascuero durante la corrida, se presentó por la noche una imponente tormenta con abundantes relámpagos y truenos que dispersó al público en el momento en que invadía la plaza Mayor para ver los fuegos artificiales. Media hora despues no habia una sola nube en el cielo y pudieron lucirse las maravillas de los pirotécnicos palentinos, que recibieron una ovacion justísima. El espectáculo fué de primer orden, y a pesar de haber sufrido los aparatos todo el intenso turbion que acababa de caer, no desmerecieron en lo más mínimo las sorprendentes preparaciones pirotécnicas que estaban dispuestas.

Los pivortistas de Palencia han contratado este año la mayor parte de los fuegos de artificio de las principales poblaciones de Castilla la Vieja, incluso Valladolid y Santander, y van cumpliendo en todas como es de esperar de su crédito.

En medio de la gran animacion de las ferias, no ha habido un solo suceso reprensible. Hasta mañana.—B.

Parece que por el ministro de la Gobernacion se ha dispuesto que sean de-

clarados cesantes los funcionarios dependientes de aquel centro que hallándose en goce de licencia, no se encuentran al espirar ésta al frente de los destinos que desempeñan.

La direccion de Establecimientos penales va a publicar, segun parece, una disposicion encaminada a que no se ocupe a ningun penado en servicios que exijan la salida del establecimiento en donde sufran la condena.

Esta medida será aplaudida y coincidirá con lo que en algunas provincias acordaron determinados gobernadores.

Ha llegado a Madrid el Sr. Lopez Azgüeta, presidente de la audiencia de Palma de Mallorca.

Dice un colega: «Parece que en la discusion del enlace régio el jefe del partido constitucional hará declaraciones muy en contrario de las opiniones que en estos días se atribuyen a los constitucionales.»

Hoy han llegado a Madrid por la linea del Norte, el general Jovellar, el señor Cárdenas y el director de Correos.

El brigadier D. Alejandro Planell ha salido para Novelda.

Hoy se ha reunido la comision provincial, habiéndose ocupado, segun anunciamos ya a nuestros lectores, de varias incidencias de quintas y del despacho de asuntos ordinarios.

Nuestro apreciable colega la Epoca habrá de convenir con nosotros en que su anuncio de que LA CORRESPONDENCIA es un periódico de oposicion, ha parecido a toda la prensa un conato de chiste sin chiste, lo cual habla poco en favor del género humorístico a que alguna vez que otra intenta dedicarse la Epoca.

Digno es de merecido elogio la medida dictada por el Sr. Silveira de separar de los presidios los jóvenes que no alcanzan a veintin años, para reunirlos en un penal destinado exclusivamente a ellos.

Igual alabanza merece el destinar un local especial tambien para los condenados por causas políticas. Por ambos acuerdos la prensa toda felicita al señor ministro de la Gobernacion.

El Liberal, que va buscando con ansioso cuidado un puesto para el Sr. Cánovas del Castillo, como si este no obtuviera ya el más alto a que puede aspirarse, que es el del aprecio y el respeto de cuantos españoles estiman sin pasion su talento y su valia, lo ha encontrado ya. Hoy propone que se le entregue el gobierno de la isla de Cuba, dejando al general Martinez Campos el de la Peninsula.

Nuestro corresponsal de Cartagena nos escribe con fecha 4:

«El 12 del último julio falleció en Isabela (Islas Filipinas) el contador de navio de primera clase D. Félix Arroyo y Mir, hijo de esta poblacion, donde sus padres, esposa ó hijos esperaban su regreso.»

Se nota bastante emigracion a la próxima ciudad de Murcia, con motivo de la feria que allí tiene lugar, y especialmente de los aficionados a las fiestas taurómacas, para asistir a las dos corridas que se preparan para los días 6 y 7 y que se espera sean de primer orden.

Nos escriben de Guadalajara que ha sido tan escasa la cosecha de cereales en la mayor parte de los pueblos de la misma en la última recoleccion, que se ven imposibilitados muchos de sus vecinos, no solo de satisfacer las cuotas corrientes y atrasadas de contribucion, sino que muchos de ellos no tendrán granos para la siembra inmediata ni para el sustento de sus familias.

Con este motivo se gestiona cerca del gobierno para que promueva alguna obra pública en que puedan dar ocupacion a los trabajadores de aquella provincia.

El número de peregrinos que de Barcelona ha salido para Lourdes es de 3824.

En cada uno de los trenes va un individuo de la junta directiva, un facultativo y otras dos ó tres personas con el encargo de atender a los viajeros en todo lo que pueda ocurrirles durante el camino. Al salir los trenes se ha repartido el itinerario del viaje, el programa de las fiestas que se celebrarán en el santuario de Lourdes y la letra de los himnos y salmos que deberán cantar.

Las aguas de la fuente del Remedio en Alicante se han aumentado con un nuevo manantial encontrado en la mina que se está perforando y que dá 3000 cantaros diarios.

Con objeto de cruzar la costa durante 15 días, salió el día 2 del actual del puerto del Ferrol la fragata Blanca. Despues de terminar su crucero se reunirá en Vigo con la fragata Numancia y corbeta Tornado.

Ha llegado a Barcelona el obispo de la diócesis Sr. Urquizaona, presidente de la villa de Vilafraanca del Panadés, donde ha permanecido ultimamente por espacio de algunos días.

En Valladolid descargó el juéves un fuerte nubido de piedra que habrá causado incalculables pérdidas en el viñedo. En la poblacion, las piedras al estrellarse contra los cristales rompieron muchos de estos, produciendo un ruido espantoso. Piedra cayó que pesaba más de media onza. El patio del ex convento de San Gregorio se inundó de agua.

La diputacion provincial de Santander ha nombrado una comision compuesta de un diputado y del contador de la depositaria para que pase a Madrid a gestionar la aprobacion de los presupuestos y otros asuntos relacionados con los mismos.

Se ha fugado de la casa de sus padres en Valladolid, una jóven de 16 años de edad.

Ha salido del puerto de Santander con rumbo al Ferrol, el vapor de guerra Tornado.

Hoy recibimos de nuestro corresponsal en la Granja la siguiente carta: San Ildefonso, 4.

El ministro de Marina ha presentado hoy a la firma de S. M. el rey el decreto nombrando jefe de administracion de segunda clase al oficial de la clase de primeros en la direccion de Penales, D. Antonio Torrecilla de Robles.

—Los señores de Bañer, verdadera providencia de los pobres de este real sitio, han sido obsequiados con una lucida serenata, por la orquesta de bandurrias y guitarras, con motivo de su salida para el extranjero.

—El catedrático de agricultura del instituto del Cardenal Cisneros, señor Abeja, se ocupa estos días en estudiar detenidamente el establecimiento de piscicultura, establecido en este real sitio por el rey D. Francisco de Asis, en 1867; y tengo entendido piensa ocuparse en la Gaceta Agrícola de dicho establecimiento, que está dedicado especialmente a la cria de los salmonides.

—Han regresado hoy a este real sitio el duque de Sexto y los condes de Villapaterna y Morphy.

—Hoy han sido recibidos en audiencia por S. M. el rey, el encargado de negocios de Austria, el director general de Correos, el diputado por Sagunto Sr. Castañon, el Sr. Martinez Cardenal y los primeros actores del teatro de este real sitio Sres. Valentin y Simó.

—Al anohecer ha descargado sobre este real sitio una horrosa tempestad acompañada de fuerte lluvia y grueso granizo, ocasionando bastantes daños.—V.

Poco despues de empezar el fuego en el vecino pueblo de Fuenarral, acudieron las bombas de incendio que en Chamartin tiene la sociedad Vinicola y las de la colonia agrícola «La Constancia», propiedad del diputado a Cortes señor Guitiuzo, logrando que el voraz elemento no se comunicase a las casas inmediatas.

Sobre el nombramiento del general Topete (D. Juan Bautista) para la presidencia del consejo de Redencion y enganches de marineria, decian anoche sus amigos lo siguiente:

Parece que hace dos días fué llamado por el presidente del Consejo de ministros el general Topete, con objeto de obligarle a que aceptase el cargo para que se le indicase. No debió dar una respuesta definitiva el general al presidente cuando hoy se crea que despues de pensarlo durante dos días el general Topete, no se resuelve a complacer al gobierno, y dejarse en libertad de designar otro general para el cargo de presidente del consejo de Redencion de la armada. En todos los círculos políticos prevalece la idea de que no aceptará el Sr. Topete.

El ofrecimiento, segun opinion autorizada, ha revestido más carácter amistoso que oficial.

Ha llegado sin novedad a San Ildefonso con su señora el señor presidente del Consejo de ministros, y esta tarde habrá despachado con S. M. el rey.

Aun cuando un periódico anuncia que el general Martinez Campos no regresará de la Granja hasta el lunes, es probable que lo verifique mañana sábado.

Ha llegado a Madrid de paso para Val, de donde es hijo, el ingeniero autor y director de las obras del dique del Ferrol, D. Andrés Avelino Comerma.

Al regresar de los baños de Panticosa el brigadier D. Aureliano Guerrero, se sintió atacado de un accidente cerca de la estacion de Tardiente de la linea de Zaragoza, quedando sin vida en breves momentos.

Se ha hecho cargo del cadáver el juez municipal de Tardiente.

Ayer tarde salió para Guadalcanal (Antalucia) el presidente del Congreso Sr. Lopez de Ayala.

Ha motivado su viaje la enfermedad de su virtuosa madre a quien deseamos vivamente un pronto restablecimiento.

Un horroroso crimen se ha cometido en Camarma de Estezuela, pueblo de esta provincia.

La guardia civil del puesto de Meco recibió aviso del alcalde de Camarma de haber desaparecido de este pueblo una mujer, casada, llamada Patrocinio Soidavilla Castro.

Hechos los oportunos reconocimientos fué hallado en un pozo del término de Camarma el cadáver de la indicada mujer completamente carbonizada.

De las diligencias y averiguaciones practicadas, parece que han resultado autor de tan bárbaro delito su marido y varios vecinos del citado pueblo, los cuales se hallan reducidos a prision. El jefe del puesto de Meco, acompañado de varios guardias civiles y del juez municipal, han llevado a efecto la captura de los criminales.

A las dos de esta madrugada, una jóven de agraciado semblante

27 años de edad, empezó a dar grandes voces de socorro en la Ribera de Curtidores. A los gritos acudieron en su auxilio los guardias que estaban de servicio en la mencionada calle, y encontraron a la infeliz tendida en el suelo y bañada en sangre, con dos heridas de navaja en el cuello. La paciente dijo llamarse Juana Gonzalez, y que las heridas se las habia causado un hombre a quien no conocia, en un portal de la casa núm. 6 de la citada calle.

Mientras este diálogo tenia lugar, el sereno del barrio hizo sonar el silbato y uno de los guardias acudió en auxilio de aquel, que perseguia al autor del crimen; pero este, acelerando su carrera, logró evadirse.

En el lugar donde se cometió el crimen encontró la autoridad un rosario, un pañuelo, un libro y una sombrilla, cuyos efectos fueron entregados en el juzgado de primera instancia de la In-ciensa.

La herida fué conducida en grave estado al hospital General.

Ha regresado de Manresa el gobernador de Barcelona, que pasó a aquella ciudad para evitar un conflicto. Trábase de la prohibicion de representar en aquel teatro la zarzuela Campanone, que parte del pueblo manresano aprobaba y parte reprochaba, añadiéndose que la medida del alcalde fué debida a sugerencias de un señor cura que desde el pulpito habia aconsejado a los fieles la asistencia a cierto baile y no al teatro. Hasta aqui los datos de un periódico barcelonés. El gobernador parece que mantuvo la prohibicion del alcalde.

Vuelve a decirse por un colega que se gestiona nuevamente cerca del gobierno para que cese pronto el estado de sitio en las Vascongadas y Navarra.

La campaña que ha pretendido hacer la Epoca respecto a política ministerial, ha sido tan desdichada, que los ministeriales mismos la rechazan. Hoy, sin ir más lejos, lo dice la Integridad de la Patria, a propósito de lo que la Epoca ha escrito sobre una correspondencia de la Política:

«¿Oree la Epoca que de su afan en insisir ha de resultar algun beneficio? ¿Obedece esta conducta de la Epoca al coup de soleil que tiene por el nombre de la calle en que vive?»

No basta hablar de prudencia, y los varones prudentes se limitan a practicar ésta, que, por ser virtud, se aleja del vano alarde.

De manera que la Política, en el estado actual, lleva hasta en el silencio la ventaja de la controversia.

La recaudacion por la renta de tabacos ha ascendido, durante el mes de agosto último, a la suma de 8.406825 pesetas, y comparada esta cantidad con la de 8.27806 pesetas, que produjo la misma renta en igual mes del año anterior, resulta una diferencia de más en agosto próximo pasado de 130860 pesetas.

Hoy ha sido puesta a disposicion del juzgado de primera instancia de la Latina, una mujer, presunta autora de un robo consistente en prendas de vestir, hecho en una casa de la calle del Humilladero.

Los efectos robados han sido hallados en la casa de préstamos de la calle mencionada, núm. 49, bajo.

En la madrugada de hoy se ha cometido un robo en la casa núm. 4, pral, de la plaza de S. Ildefonso, habitacion del Sr. Navarro, en ocasion de hallarse este y su familia ausentes.

El robo ha consistido en alhajas y ropas por valor de unos 300 reales.

El juzgado de primera instancia de guardia empezó a instruir las diligencias del sumario.

Habiendo prevenido la superfluidad que los sustitutos de todas las clases y procedencias de individuos sorteados para Ultramar en el actual reemplazo y anteriores, así como los reclutas voluntarios para aquellos ejércitos, residentes en esta provincia, se reunan en Madrid con toda brevedad, ha dispuesto el señor gobernador militar que los individuos de estas clases que se encuentran residiendo en la provincia como pertenecientes a la caja de recluta de ella o de cualquiera otra de la Peninsula, se incorporen inmediatamente en el depósito de bandera establecido en esta corte, cuartel de San Francisco, en el concepto de que no se verifiquen, serán considerados como desertores.

Mañana, día 6, vuelve a abrir sus puertas, despues de hechas las reformas que necesitaba, el acreditado café-restaurant Madrileño, Fuenarral, 34, por su antiguo dueño D. Francisco Gonzalez.

El Banco de España ha anunciado las oposiciones a plazas de escribientes para sus oficinas, y es oportunísima la publicacion del Tratado teórico y practica de cálculos mercantiles y operaciones de banco de D. Emilio Rodero de la Calle, empleado del citado establecimiento, quien, además tiene Academia preparatoria para dichas oposiciones.

En el lugar correspondiente publicamos el anuncio referente a la obra y academia.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 8 DE SETIEMBRE.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde, despues de cerradas las oficinas de provincias, los siguientes TELEGRAMAS:

Lóndres 4 (recibido el 5 por la tarde).

Las últimas noticias que el gobierno ha recibido de la ciudad del Cabo de Buena Esperanza, alcanzan la fecha del 19 de agosto último.

Segun ellas, se confirma que las tropas inglesas incendiaron el dia 13 el nuevo kraal del rey de los zulú City...

Paris, 5. Segun el Figaro de esta mañana, la reina Isabel tiene el proyecto de asistir al matrimonio del rey de España.

Atenas, 5. Los delegados de Grecia individuos de la comision encargada de fijar los nuevos limites, han declarado que no...

La reunion se ha aplazado para el próximo sábado.—Fabra.

El ayuntamiento de Madrid ha publicado ya y empezado a distribuir en los departamentos oficiales las poesias premiadas en los juegos florales de 1878...

La ejecución en Valencia del reo Zorrilla ha impresionado tanto á un compañero suyo de calabozo, el veterinario de Sueca, que este se halla enfermo y abatido...

En los círculos diplomáticos ha estrañado que un periódico tan serio y tan competente en asuntos jurídicos como el Inoarcial, haya publicado la carta que estampa hoy al frente de sus columnas suscrita por «Un austriaco»...

La junta de pensiones civiles ha hecho durante la segunda quincena de junio último, las siguientes declaraciones de derechos pasivos correspondientes á funcionarios de la Península:

D. Francisco de Paula Bernis, cesante, con 1250 pesetas; D. Sebastian de la Cruz y Reiguera, jubilado, con 1300; D. Pedro Lopez Martinez, cesante, con 780; D. Manuel Alava y Marin, jubilado, con 800; D. Pedro Visado y Perez, idem, con 3300; D. Gabriel Quintana y Ventanilla, cesante, con 730; D. Antonio Blanco Guerrero, id., con 3200; D. Juan de Rivera y Piferrer, jubilado, con 8000; D. Antonio Muñoz y Garcia, id., con 876.

Aun se ignora la calidad de las personas que han de constituir la comision encargada de pedir oficialmente lamano de la archiduquesa Maria Cristina, y ya excluye la prensa de oposicion á algunos hombres ilustres de poder formar parte de aquella, por considerar incompatible el cargo de senador ó diputado con el honor de ser elegido para tan delicada mision.

Compañía comision será sin sueldo y su carácter es extraño al espíritu del artículo de la Constitucion referente á incompatibilidades, demostrado queda que la exclusion hecha por los periódicos no surtirá efecto.

Las noticias sanitarias de Constantinopla son satisfactorias.

En breve saldrá para su destino el cónsul de España en París Sr. Rodriguez Rubi, hijo del ilustre poeta del mismo apellido.

En el negociado de registro contral de procesados y penados del ministerio de Gracia y Justicia, se han recibido hasta la fecha más de 68000 hojas de todos los juzgados de España. Diariamente se reciben más de doscientas comunicaciones pidiendo antecedentes; y no obstante el impropio trabajo que esto representa, todo se despacha al día.

Afirman algunos periódicos que el gobierno ha dejado sin curso unos telegramas del señor marqués de Alta-Villa, dirigidos á la prensa de Madrid, y censurados al ministro de la Gobernacion por el hecho.

La Correspondencia ignora lo que haya de verdad en el asunto, pero debe consignar, que de ser cierto, el gobierno ha hecho uso de un derecho perfecto, sin que se le pueda acusar de haber violado el secreto de la correspondencia como hace un periódico.

En los lavaderos de la Virgen del Puerto notábase esta tarde gran animacion.

Los lavaderos han dejado de trabajar dos horas antes que de ordinario y han empezado á coser banderas y arreglar gallardetes y otros adornos que han de ostentarse en la fachada exterior de la ermita de la Virgen del Puerto.

Los lechuznos de las casas contiguas preparabanse para construir á gomos arcos que han de ser colocados en la ribera y que han de lucir el domingo y lunes próximos.

Se nos dice que la persona detenida últimamente en Jerez de la Frontera por creerla autora de anónimos amenazadores pidiendo cantidades de dinero, es una señora perteneciente á una familia bastante conocida en la poblacion. La autoridad civil la puso á disposicion del juzgado de primera instancia del distrito correspondiente...

La comision de tramvias ha acordado proponer al gobernador civil que el ayuntamiento no tiene inconveniente en que se conceda el tramvia llamado del Hipódromo, advirtiéndole que hay 200 metros de via que son comunes al de Chamberi.

Dicha comision ha despachado tambien favorablemente el proyecto de tramvia que partiendo de la Cibeles, ha de ir á la plaza de Toros y venta del Espiritu-Santo.

Hoy han sido degolladas en el matadero de Madrid 163 vacas, 482 cerros, 216 ovejas y 30 terneras.

El precio de la carne de vaca en el dia de hoy ha fluctuado entre 82 y 86 reales arroba y el certero se ha espesado á 18 cuartos libra.

El segundo premio de la loteria nacional ha correspondido en parte á varios operarios de la Casa de Moneda de Madrid.

El activo promotor fiscal del juzgado de primera instancia de la Universidad D. Pedro Alonso Caviarada, ha sido trasladado con igual cargo al de primera instancia de Buenavista.

En la puerta de uno de los establecimientos de comercio de la plaza Mayor, léese en un manuscrito lo siguiente:

«Los síndicos y repartidores de la tercera clase de ultramarinos han impuesto á este establecimiento 1850 pesetas, que con los recargos asciende á 2300 pesetas, ó sean 1200/80 rs.»

Con este motivo la puerta de la tienda ha estado invadida de curiosos.

Muchos aplausos mereció la empresa del teatro de Variadas por los esfuerzos que hace para llevar á cabo cuantas reformas y mejoras puedan hacer más agradable su próxima campaña teatral, y muchos tambien porque, debido á su constante deseo de satisfacer á la mayoría de los concurrentes al popular coliseo, ha vuelto á contratar á la elegante y aplaudida actriz doña Mercedes Garcia, que en las anteriores temporadas ha sido, con justicia, la predilecta del publico en el teatro de la calle de la Magdalena.

Ya deben estar en poder del gobierno para su aprobacion cuatro de los cinco ajustes encomendados al consejo de inocuacion de los ferro-carriles del Noroeste. Nuestros lectores recordarán que son tres en la linea de Galicia, á saber: de Biar de Maria á Sarria, el túnel del Oural, y el trozo quinto en la linea de Branuelas á Ponferrada. En la de Asturias son dos, de Cuevas de Pasadoiro al Barranco, y de Oviedo á Trubia, siendo este último el único que no se halla ajustado aun, pero lo estará dentro de breves dias.

Tambien ha propuesto el consejo al gobierno la caducidad y liquidacion inmediata de las obras del túnel de la Perra por falta de cumplimiento del contratista. Son verdaderamente dignos de elogio el celo, actividad y energia del consejo.

La junta de pensiones civiles ha hecho durante la segunda quincena de junio último, las siguientes declaraciones de derechos pasivos correspondientes á funcionarios de la Península:

D. Francisco de Paula Bernis, cesante, con 1250 pesetas; D. Sebastian de la Cruz y Reiguera, jubilado, con 1300; D. Pedro Lopez Martinez, cesante, con 780; D. Manuel Alava y Marin, jubilado, con 800; D. Pedro Visado y Perez, idem, con 3300; D. Gabriel Quintana y Ventanilla, cesante, con 730; D. Antonio Blanco Guerrero, id., con 3200; D. Juan de Rivera y Piferrer, jubilado, con 8000; D. Antonio Muñoz y Garcia, id., con 876.

Aun se ignora la calidad de las personas que han de constituir la comision encargada de pedir oficialmente lamano de la archiduquesa Maria Cristina, y ya excluye la prensa de oposicion á algunos hombres ilustres de poder formar parte de aquella, por considerar incompatible el cargo de senador ó diputado con el honor de ser elegido para tan delicada mision.

Compañía comision será sin sueldo y su carácter es extraño al espíritu del artículo de la Constitucion referente á incompatibilidades, demostrado queda que la exclusion hecha por los periódicos no surtirá efecto.

Las noticias sanitarias de Constantinopla son satisfactorias.

En breve saldrá para su destino el cónsul de España en París Sr. Rodriguez Rubi, hijo del ilustre poeta del mismo apellido.

En el negociado de registro contral de procesados y penados del ministerio de Gracia y Justicia, se han recibido hasta la fecha más de 68000 hojas de todos los juzgados de España. Diariamente se reciben más de doscientas comunicaciones pidiendo antecedentes; y no obstante el impropio trabajo que esto representa, todo se despacha al día.

Afirman algunos periódicos que el gobierno ha dejado sin curso unos telegramas del señor marqués de Alta-Villa, dirigidos á la prensa de Madrid, y censurados al ministro de la Gobernacion por el hecho.

La Correspondencia ignora lo que haya de verdad en el asunto, pero debe consignar, que de ser cierto, el gobierno ha hecho uso de un derecho perfecto, sin que se le pueda acusar de haber violado el secreto de la correspondencia como hace un periódico.

En los lavaderos de la Virgen del Puerto notábase esta tarde gran animacion.

Los lavaderos han dejado de trabajar dos horas antes que de ordinario y han empezado á coser banderas y arreglar gallardetes y otros adornos que han de ostentarse en la fachada exterior de la ermita de la Virgen del Puerto.

Los lechuznos de las casas contiguas preparabanse para construir á gomos arcos que han de ser colocados en la ribera y que han de lucir el domingo y lunes próximos.

Se nos dice que la persona detenida últimamente en Jerez de la Frontera por creerla autora de anónimos amenazadores pidiendo cantidades de dinero, es una señora perteneciente á una familia bastante conocida en la poblacion. La autoridad civil la puso á disposicion del juzgado de primera instancia del distrito correspondiente...

La comision de tramvias ha acordado proponer al gobernador civil que el ayuntamiento no tiene inconveniente en que se conceda el tramvia llamado del Hipódromo, advirtiéndole que hay 200 metros de via que son comunes al de Chamberi.

Dicha comision ha despachado tambien favorablemente el proyecto de tramvia que partiendo de la Cibeles, ha de ir á la plaza de Toros y venta del Espiritu-Santo.

Hoy han sido degolladas en el matadero de Madrid 163 vacas, 482 cerros, 216 ovejas y 30 terneras.

del juzgado de primera instancia del distrito correspondiente... antes de las veinticuatro horas de haber sido detenido, así como remitió los anónimos que sirvieran para esclarecer el hecho. El señor juez, despues de recibir la primera declaracion á la señora de que se trata, la puso en libertad, sin duda por no hallar mérito para otra cosa; si bien sigue la causa para averiguar quien sea el autor de los anónimos y aplicarle con todo rigor la ley Resulta, pues, que esta se ha cumplido por todas las autoridades de aquel punto, y que son inexactas ó apasionadas las apreciaciones que algunos colegas han hecho sobre el particular.

La comision de tramvias ha acordado proponer al gobernador civil que el ayuntamiento no tiene inconveniente en que se conceda el tramvia llamado del Hipódromo, advirtiéndole que hay 200 metros de via que son comunes al de Chamberi.

Dicha comision ha despachado tambien favorablemente el proyecto de tramvia que partiendo de la Cibeles, ha de ir á la plaza de Toros y venta del Espiritu-Santo.

Hoy han sido degolladas en el matadero de Madrid 163 vacas, 482 cerros, 216 ovejas y 30 terneras.

El precio de la carne de vaca en el dia de hoy ha fluctuado entre 82 y 86 reales arroba y el certero se ha espesado á 18 cuartos libra.

El ayuntamiento de Madrid ha interpuerto con fecha de ayer recurso de alzada contra la resolucion del gobierno civil de la provincia, dictada en el expediente relativo al escalafon de profesores del cuerpo facultativo de la beneficencia municipal.

Nuestro colega el Tribuno dice que D. Alfonso ha pedido el telegrama original del marqués de Alta-Villa, transmitido á nombre de la reina doña Isabel y que el director de comunicaciones ha ido á llevarlo á la Granja por encargo del gobierno, y á fin de dar explicaciones de lo ocurrido.

No hay una sola palabra de exactitud en las anteriores líneas.

S. M. el rey no ha pedido telegrama alguno de Paris transmitido á nombre de su augusta madre la reina doña Isabel; y el viaje á la Granja del Sr. Cruzada Villamil ha tenido objeto muy diverso del que se le atribuye.

Nos consta. Nuestro compañero en la prensa don José Sanchez Gadeo ha dejado de pertenecer á la redaccion de la Mañana.

Han sido trasladados: Al juzgado de Cartagena, D. Juan Gualterto Nogués, juez electo del Puerto de Santa Maria; á este D. Mariano Martinez Carrasco, que lo es de Almeria; á este D. Vicente Rodriguez Junquera, que sirve el de Cartagena; al de Almansa, D. Leonardo Collado, que lo es de Villena; á su vacante D. Eugenio Vidal, que sirve el de Almansa; al de Montoro, D. Fernando Saborido, juez de Santa Fé; á Santa Fé, D. Manuel Maria Segura, electo de Montoro; á Navalcarnero, D. Mariano Cabeza, electo de Huélfria; á este D. Carlos Alvarez Osorio, que lo es de Morilla; á este don Celso Romano, que sirve el de Alba de Tormes; á este D. José Delgado, que sirve en Fonsagrada, y á este último D. Lorenzo Lopez Caamaño, juez de Navalcarnero.

Ha sido nombrado ayudante de marina y capitán del puerto de Mayagüez, el capitán de fragata D. Indalecio Nuñez y Zuloaga.

En virtud de consulta, se ha resuelto por el ministerio de Marina que en ausencias ó enfermedades del almirante, presida el juzgado de marina en esta corte el vicepresidente de la junta superior consultiva.

Se ha estrenado con muy buen éxito en el teatro de la Bolsa un lindísimo juguete, titulado Camino de Ceula. El autor fué llamado al palco escénico en compañía de los actores, que lo han desempeñado admirablemente.

Se está terminando con destino al mismo coliseo la revista filosófica en un acto y en verso, titulada Un tren para Leganes.

En la administracion de loterias de esta corte, Victoria, 3, ha correspondido el premio de las 80000 pesetas al número 1371 del sorteo verificado hoy 3 del corriente.

Occupado el escenario del teatro del Principe Alfonso con el decorado y maquinaria de la zarzuela de gran espectáculo Periquillo, y no pudiéndose por lo mismo disponer otra funcion, se darán el domingo y lunes por la tarde la cuarta y sexta representaciones de la misma, empezándose á las cuatro y media en punto.

La empresa del teatro de la Bolsa ha contratado nuevamente por treinta funciones al aplaudido Juan Brevé, en vista del éxito crecientemente que alcanzan las malagueñas que canta. En breve presentará la empresa otras notabilidades del género flamenco que llamarán verdaderamente la atencion.

BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE MAÑANA.—San Eugenio, obispo y mártir.

—Temperatura máxima de ayer 31 1/2 grados, mínima 19 1/4.

—Ayer í ovio en Avila, Burgos, Cuenca, Huesca, Logroño, Lugo, Pamplona, Sorcia y Zaragoza.

—Gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de Santa Maria, donde continúa la octava de Nuestra Señora de la A. mullen; á las diez será la misa mayor con sermon que predicará un buen orador, y por la tarde á las cinco y media estacion, rosario, completas, terminando con la letania, salve y reserva.

—En la parroquia de San Sebastian termina la novena de Nuestra Señora de la Misericordia, y será orador en la misa mayor D. Antonio Chacon, y por la tarde en los ejercicios será orador D. Casimiro Erro, terminando con la novena, reserva, letania y salve.

—En la iglesia de Jesus Nazareno principia la novena del divino Redentor; á las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermon que predicará D. Miguel R. Ranz, y por la tarde á las cinco y media en los ejercicios predicará un buen orador, terminando con la novena y solemneservicio.

—Continúa la novena de Nuestra Señora del Puerto en su iglesia; por la tarde á las seis y media en los ejercicios dirá el sermón D. Francisco Bustindui.

—Tambien principian las novenas de Nuestra Señora de Guadalupe en San Millan y la de Covadonga en San Luis. Visita de la Corte de mar. — Nuestra Señora de Atocha en su iglesia ó la de Covadonga en San Luis.

minera la novena de Nuestra Señora de la Misericordia, y será orador en la misa mayor D. Antonio Chacon, y por la tarde en los ejercicios será orador D. Casimiro Erro, terminando con la novena, reserva, letania y salve.

Continúa la novena de Nuestra Señora del Puerto en su iglesia; por la tarde á las seis y media en los ejercicios dirá el sermón D. Francisco Bustindui.

Tambien principian las novenas de Nuestra Señora de Guadalupe en San Millan y la de Covadonga en San Luis.

Visita de la Corte de mar. — Nuestra Señora de Atocha en su iglesia ó la de Covadonga en San Luis.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO. — (Compañía Arderius). — 8 1/2. — T. par. — Periquillo.

JARDIN DEL BUEN RETIRO. — 8 1/2. — La cabra tira al monte. — Las bacantes (balle). — Mr. Avolo y Avollia. — Mr. Chirgwin. — Mr. Pongo. — Intermedios por la banda de ingenieros dirigida por el señor Maimó.

RECEROS MATRITENSES. — (Fuencarral, 95). — 3. — C. de L. — 9. — El joven Telamaco. — 10. — (Segundo acto de la misma). — 11. — El fresco de Jordan.

INFANTIL. — 7 1/2. — La plana de anuncios. — La princesa encantada. — Justicia de Dios. — Cuatro mujeres y un cabo. — La última esperanza. — Balle.

BOLSA (Barquillo, 7). — 8 1/2. — Como marido y como amante. — Canto y baile flamenco. — Marinos en tierra. — Canto y baile flamenco. — La sombra negra. — Canto y baile flamenco. — Los tres huéspedes burlescos. — Canto y baile flamenco.

CIRCO DE PRIO. — 9. — Grande y variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, en la que tomarán parte los primeros artistas de la compañía y el famoso Mr. Geretti, y los inimitables vuelos por los gimnastas españoles Caballer.

GUIONAL. — (Plaza de Oriente y salon del Prado junto á Neptuno). — 5. — Funciones variadas cada media hora.

BUFITOS MADRILEÑOS. — (Próximo al Dos de Mayo). — Desde las 5 de tarde. — El hombre más feo de España. — La fiebre ó la rabia, etc. — Funciones variadas todos los dias.

AUTOMATAS. — Paseo de Recoletos, junto á la Casa de la Moneda. — Todas las tardes.

PLAZA DE TOROS. — Aviso á los señores abonados. — Con la corrida 12 concluyeron las seis por que se hizo el abono.

Los señores que gusten continuar para otras ocho, que serán la 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19 y 20, pueden servirse acudir al despacho de la calle de Alcalá, 24, llevando precisamente el documento que para el abono se les entregó, desde las nueve de la mañana hasta la una y desde las dos y media hasta las siete en los dias que á continuación se expresan:

Los palcos, andanadas y delanteras de grada, el martes 9 de setiembre.

Los centros de grada, tabloncillos, barreras y meseta, el miércoles 3.

Los de contrabarreras, delanteras, tabloncillos, sobrepuestas, balconcillos y primeras filas de tendido, el jueves 4.

Pasados dichos tres dias se dispondrá libremente de los abonos que no hubieren sido recogidos y de las demás localidades que resulten vacantes en favor de las personas que quieran abonarse de nuevo, las cuales pueden acudir al referido despacho el viernes y el sábado, á las horas que quedan expresadas.

La empresa cuenta con toros de Veraña, Nuñez de Prado, Benjumea, Lafitio, Miura, Balas y Bertolez y de otras ganaderias con quienes está en ajuste.

Las corridas serán de seis toros, sin perjuicio de aumentar el número cuando se estime conveniente.

Continuarán suprimidos los perros de presa y en su lugar se usarán banderillas de fuego para los toros que no entren á varas. Tambien continuará suprimido el uso de la media luna y solo se conservará para casos muy extraordinarios.

Los espadas contratados son los acreditados y aplaudidos diestros Salvador Sanchez (Frasuelo) José Lara (Chicorro) y Manuel Hermosilla, con sus respectivas cuadrillas de picadores y banderilleros.

El espada Felipe Garcia suplirá á cualquiera de estos tres diestros en los accidentes de la lidia y en dos salidas que tiene Chicorro para torear fuera los dias 14 y 21 de setiembre, ó en su defecto tomará la alternativa en la del 14 de setiembre el simpático diestro Juan Ruiz (Lagartija), si estuviere útil.

Se considerará extraordinaria y fuera de abono la corrida en que falte alguna de dichas condiciones.

Precios de las localidades. Tendidos. — Barreras, 9 rs sol, 24 sombra; contrabarreras, 7 1/2; delanteras, 7 1/2; primeras filas, 7 1/2; tabloncillos, 7 1/2; balconcillos, 18; sobrepuestas, 16; asientos sin numeracion, 6 1/2, 10.

Gradas. — Delanteras, 12 sol, 31 sombra; tabloncillos, 7 1/2; cuarta fila del centro, 7; primera, segunda y tercera fila de idem, 7 1/2.

Andanadas. — Delanteras, 7 sol, 49 sombra; tabloncillos, 6 1/2; centros, 6 1/2. Meseta toril. — Primera fila, 7 1/2; segunda, 7.

Palcos con diez entradas, 65 sol, 300 sombra, 200 sol y sombra.

Son tendidos de sol 1, 2, 3, 4, 5, 6 y 7. Idem de sombra el 1, 2, 3, 4, 5, 6 y 7. Idem de sombra la 1, 2, 3, 4, 5, 6 y 7. Idem andanadas de sol la 2, 3, 4, 5 y 6. Idem de sombra la 1, 2, 3, 4, 5 y 6. Idem de sol del 31 al 46, 61 al 70 y 79 al 81. Son de sol y sombra del 3 al 31 y del 82 al 85. Son de sombra del 8 al 10 y del 86 al 116.

Advertencia. Concluyendo el 15 de octubre su compromiso con la empresa los matadores Chicorro y Hermosilla, aquélla renovará su contrato para concluir la temporada y el abono, en caso de no ultimar las proposiciones que tiene hechas á un primer espada de reconocido mérito, el cual toreará con Frasuelo y Felipe Garcia las dos últimas corridas.

Otra. Para dar cumplimiento á las órdenes del gobierno, relativas al impuesto de guerra sobre los billetes de espectáculos públicos, la empresa tiene que exigir 10 céntimos de peseta por cada billete cuyo precio llegue ó exceda de ocho reales y cinco céntimos.

Table with columns: BOLSA - COT. OFIC. - SETBRE. 5. It lists various market prices and movements for different types of securities and commodities.

DESCUENTOS. — Opciones 5 vencimientos, 41 1/2. — Id. 1.º de julio de 1878, 37 1/2. — Id. 30 junio de 1876, exterior, 33 3/4. — Carpetas para subasta, 9. A las cuatro. — 3 por 100 al corso 43 1/2. — Fin mes 44 1/2. — Firms. — R.

BANCO DE ESPAÑA. NOTA de las obligaciones del Tesoro sobre la renta de aduanas, que han sido amortizadas en el sorteo celebrado en el dia de hoy.

Table showing the results of a lottery for the amortization of Treasury bonds. It lists various numbers and their corresponding values.

Madrid 8 de setiembre de 1879. — Secretario, Manuel Ciudad. — V.º R.º. — Por el gobernador, Secades. — R.º

Debiendo ingresarse al servicio del Banco por oposicion y en la clase de escribientes, con arreglo á lo dispuesto en los estatutos y reglamento del mismo, el consejo de gobierno de este establecimiento ha acordado se llame á practicar los ejercicios necesarios para dicho ingreso con arreglo á las siguientes bases:

- 1.º Desde el dia 10 del corriente se admitirán en esta secretaría las solicitudes escritas de puño de los aspirantes y expresando sus circunstancias y domicilio.
2.º Para optar á las referidas plazas de escribientes son requisitos indispensables haber cumplido diez y seis años y acreditar la más completa moralidad y buenas costumbres.
3.º Los ejercicios de examen darán principio el dia 13 de octubre próximo, y versarán sobre las materias siguientes: Escritura al dictado. Gramática caste lana. Aritmética mercantil. Nociones de teneuría de libros por partida doble.
4.º Servirán de recomendacion particular el conocimiento de los idiomas francés é inglés.
5.º Los aspirantes que sean aprobados ocuparán desde luego por orden de numeracion, las vacantes que haya, y sucesivamente, las que ocurran en el Banco; pero no obtendrán nombramiento definitivo de escribientes, sino despues de haber probado practicamente su aptitud, para cuyo fin, cuando llegue el caso serán destinados á trabajar en estas oficinas por tres meses, con abono de los sueldos correspondientes.
Tambien tendrán opcion á las vacantes que resu ten en las sucursales, si les conviniere.
Madrid 8 de setiembre de 1879. — secretario, Manuel Ciudad.

LOTERIA NACIONAL.

PREMIOS MAYORES

Núms.	Premios Poblaciones.	Cent.	Mil.
17.898	2000	72	1.048
17.899	160000 Madrid.	120	1.089
17.900	2000	130	1.186
12.770	1000	187	1.178
12.771	80000 Idem.	336	1.280
12.772	100	388	1.292
6.171	40000 Cadiz.	439	1.388
6.966	20000 Madrid.	463	1.349
10.808	10000 Coruña.	600	1.636
3.229	3000 Madrid.	620	1.678
1.028	3000 Valencia.	659	1.697
5.296	3000 Madrid.	674	1.743
5.797	3000 Idem.	740	1.768
18.661	3000 Torrelavega.	793	1.792
2.613	3000 Sevilla.	813	1.816
10.682	3000 Pna. de Mall.	849	1.868
14.988	3000 Murcia.	874	1.879
10.430	3000 San Sebastian.	901	1.978
3.236	3000 Barcelona.		
13.414	3000 Idem.		
16.609	3000 Coruña.		
16.971	3000 Madrid.		
5.711	3000 San Sebastian.		
4.919	3000 Cartagena.		
7.387	3000 Orense.		
11.968	3000 Bilbao.		
13.606	3000 Madrid.		

Sortes del 15 de setiembre.
 Constará de 18000 billetes al precio de 50 pesetas, divididos en décimos á 6 pesetas.
 Los premios serán 874, distribuyéndose 788400 pesetas de la manera siguiente:

1.....de.....	160000
1.....de.....	80000
1.....de.....	50000
1.....de.....	25000
1.....de.....	15000
1.....de.....	10000
1.....de.....	8000
1.....de.....	6000
1.....de.....	4000
1.....de.....	2000
1.....de.....	1000
1.....de.....	500
1.....de.....	250
1.....de.....	100
1.....de.....	50
1.....de.....	25
1.....de.....	10
1.....de.....	5
1.....de.....	2
1.....de.....	1

PREMIADOS CON 600 PESETAS.

Cent.	Mil.	1.993	3 mil	3.961	4.538	5 mil	6 mil	6.668	7.463	8.244	8.648	9.320	10.573	11.340	12.188	13 mil	14 mil	15 mil	16.278	16.962
72	1.048	3.005	4.002	4.538	5.020	6.051	6.668	7.463	8.244	8.648	9.320	10.573	11.340	12.188	13.033	14.031	15.000	16.000	16.278	16.962
120	1.089	3.036	4.072	4.573	5.051	6.082	6.699	7.488	8.269	8.673	9.345	10.598	11.365	12.213	13.058	14.056	15.025	16.025	16.303	16.987
130	1.186	3.136	4.172	4.713	5.191	6.222	6.839	7.628	8.409	8.813	9.485	10.738	11.505	12.353	13.200	14.198	15.167	16.167	16.445	17.101
187	1.178	3.165	4.208	4.749	5.227	6.258	6.875	7.664	8.445	8.849	9.521	10.774	11.541	12.389	13.236	14.234	15.203	16.203	16.481	17.137
336	1.280	3.262	4.298	4.839	5.317	6.348	6.965	7.754	8.535	8.939	9.611	10.864	11.631	12.479	13.326	14.324	15.293	16.293	16.571	17.227
388	1.292	3.286	4.334	4.875	5.353	6.384	7.001	7.790	8.571	8.975	9.647	10.900	11.667	12.515	13.362	14.360	15.329	16.329	16.607	17.263
439	1.388	3.312	4.348	4.889	5.367	6.398	7.015	7.804	8.585	8.989	9.661	10.914	11.681	12.529	13.376	14.374	15.343	16.343	16.621	17.277
463	1.349	3.332	4.368	4.909	5.387	6.418	7.035	7.824	8.605	9.009	9.681	10.934	11.701	12.549	13.396	14.394	15.363	16.363	16.641	17.297
600	1.636	3.320	4.356	4.897	5.375	6.406	7.023	7.812	8.593	8.997	9.669	10.922	11.689	12.537	13.384	14.382	15.351	16.351	16.629	17.317
620	1.678	3.333	4.369	4.918	5.396	6.417	7.031	7.820	8.601	9.005	9.677	10.930	11.697	12.545	13.392	14.390	15.359	16.359	16.637	17.337
659	1.697	3.356	4.392	4.939	5.423	6.440	7.047	7.836	8.617	9.021	9.693	10.946	11.713	12.561	13.408	14.406	15.375	16.375	16.653	17.357
674	1.743	3.368	4.416	4.965	5.444	6.451	7.059	7.848	8.629	9.033	9.705	10.958	11.725	12.573	13.420	14.418	15.387	16.387	16.665	17.377
740	1.768	3.344	4.437	4.986	5.465	6.472	7.071	7.861	8.642	9.046	9.718	10.971	11.737	12.581	13.424	14.422	15.391	16.391	16.669	17.381
793	1.792	3.365	4.458	4.998	5.486	6.493	7.093	7.882	8.663	9.067	9.739	10.992	11.751	12.595	13.438	14.436	15.405	16.405	16.681	17.385
813	1.816	3.359	4.479	5.019	5.507	6.500	7.117	7.906	8.687	9.091	9.763	11.016	11.783	12.609	13.452	14.450	15.419	16.419	16.697	17.389
849	1.868	3.371	4.500	5.040	5.528	6.521	7.138	7.927	8.708	9.112	9.784	11.037	11.804	12.623	13.466	14.464	15.433	16.433	16.711	17.393
874	1.879	3.368	4.521	5.061	5.549	6.542	7.159	7.948	8.729	9.133	9.805	11.050	11.817	12.637	13.480	14.478	15.447	16.447	16.725	17.397
901	1.978	3.372	4.542	5.082	5.570	6.563	7.180	7.968	8.749	9.153	9.825	11.064	11.831	12.651	13.494	14.492	15.461	16.461	16.739	17.401

PREMIADOS CON 400 PESETAS.

Cent.	Mil.	1.736	2.362	3.040	3.897	4.621	5.325	6.068	7.463	8.244	8.648	9.320	10.573	11.340	12.188	13 mil	14 mil	15 mil	16.278	16.962
72	1.048	2.306	3.148	3.897	4.621	5.325	6.068	7.463	8.244	8.648	9.320	10.573	11.340	12.188	13.033	14.031	15.000	16.000	16.278	16.962
120	1.089	2.302	3.144	3.893	4.616	5.320	6.065	7.460	8.241	8.645	9.317	10.570	11.337	12.185	13.030	14.028	15.000	16.000	16.278	16.962
130	1.186	2.300	3.142	3.891	4.614	5.319	6.063	7.458	8.239	8.643	9.315	10.568	11.335	12.183	13.028	14.026	15.000	16.000	16.278	16.962
187	1.178	2.296	3.138	3.887	4.611	5.317	6.059	7.456	8.237	8.641	9.313	10.566	11.333	12.181	13.026	14.024	15.000	16.000	16.278	16.962
336	1.280	2.292	3.134	3.883	4.607	5.313	6.055	7.452	8.233	8.637	9.309	10.562	11.329	12.177	13.022	14.020	15.000	16.000	16.278	16.962
388	1.292	2.288	3.130	3.879	4.603	5.309	6.051	7.448	8.229	8.633	9.305	10.558	11.325	12.173	13.018	14.016	15.000	16.000	16.278	16.962
439	1.388	2.284	3.126	3.875	4.599	5.305	6.047	7.444	8.225	8.629	9.301	10.554	11.321	12.169	13.014	14.012	15.000	16.000	16.278	16.962
463	1.349	2.280	3.122	3.871	4.595	5.301	6.043	7.440	8.221	8.625	9.297	10.550	11.317	12.165	13.010	14.008	15.000	16.000	16.278	16.962
600	1.636	2.276	3.118	3.867	4.591	5.297	6.039	7.436	8.217	8.621	9.293	10.546	11.313	12.161	13.006	14.004	15.000	16.000	16.278	16.962
620	1.678	2.272	3.114	3.863	4.587	5.293	6.035	7.432	8.213	8.617	9.289	10.542	11.309	12.157	13.002	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
659	1.697	2.268	3.110	3.859	4.583	5.289	6.031	7.428	8.209	8.613	9.285	10.538	11.305	12.153	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
674	1.743	2.264	3.106	3.855	4.579	5.285	6.027	7.424	8.205	8.609	9.281	10.534	11.301	12.149	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
740	1.768	2.260	3.102	3.851	4.575	5.281	6.023	7.420	8.201	8.605	9.277	10.530	11.297	12.145	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
793	1.792	2.256	3.098	3.847	4.571	5.277	6.019	7.416	8.197	8.601	9.273	10.526	11.293	12.141	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
813	1.816	2.252	3.094	3.843	4.567	5.273	6.015	7.412	8.193	8.597	9.269	10.522	11.289	12.137	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
849	1.868	2.248	3.090	3.839	4.563	5.269	6.011	7.408	8.189	8.593	9.265	10.518	11.285	12.133	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
874	1.879	2.244	3.086	3.835	4.559	5.265	6.007	7.404	8.185	8.589	9.261	10.514	11.281	12.129	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962
901	1.978	2.240	3.082	3.831	4.555	5.261	6.003	7.400	8.181	8.585	9.257	10.510	11.277	12.125	13.000	14.000	15.000	16.000	16.278	16.962

SE DARAN A PRESTAMO 8800
 Duros con hipoteca de una casa libre en esta corte. El notario D. Juan Cuervo está encargado en su despacho calle del Ave-Maria, núm. 44, de nueve de la mañana hasta las tres de la tarde.

SE ALQUILAN COCHERAS Y
 Cuadras, Sacramento, 5. Se da para una industria ó almacén que convenga.

A LOS DUEÑOS DE CARRUAJES.
 Calle del Sur, 83, casa nueva. Gran local para 20 plazas, 16.—Carruajes y gran terreno para talleres.

ALMONEDA DE MUEBLES.
 Luna, 14, 3.ª dcha.

A MA PARA SU CASA. CAR-
 denal Cisneros, 1, 2.ª interior izquierda.

ALMONEDA DE MUEBLES Y
 Astillerías á precios desconocidos. Preciados, 86, bajo.

EN 2000 Rs. SE TRASPASA LA
 tienda núm. 2, plaza de Lafuente, con escaparates, mostrador, anaquelaria y luces.

SE CEDE UN GABINETE CON
 Sábana, bien amueblado, ó una sala. — Silva, 32, tienda de lanas.

HABITACIONES CON ASIS-
 tencia ó sin ella. Razon, Palma alta, 20, tienda de ultramarinos.

TRASPASO
 de una tienda acreditada, co. géneros ó sin ellos. Gerona, 3, fábrica de chocolate.

GABINETE BIEN AMUEBLA-
 do. Razon, Carbon 1, tienda.

UNA SRA. CEDE UNA HABITACION. Silva, 13, carboneria darán razon.

FUNDAS DE SILLERIA
 á la francesa, portiers y colgaduras. Se cortan y hacen baratísimas. Escalafina, 11, entre-tresuelo.

VAJILLAS FINAS
 con 120 piezas, de 200 rs. en adelante; escupidoras de cristal blancas y azules á 7 rs. una. NO EQUIVOCARSE.

II.-CEDACEROS.-II.

ORO DE LEY.
 Nuevo y precioso surtido. La Loba Marina, Monterá, 22.

BODEGA
HERNANDEZ Y GOMEZ.
TORO.

Vivos finos de mesa, tónicos y reconstituyentes. Botella con cascó 3 rs. y sin él 4. Poz números 1 y 3, tienda.

CAJAS DE SORPRESA.
 A 2 REALES.
 Tan solo por cuatro reales, digan ustedes, señoras, lo que aquí pueden comprar: Una caja primorosa, con aromáticos polvos de arroz, que el rostro ambiciona;

un collar, cadena ó dije, que á la mujer tanto adorna; un cromo con los colores del iris, y que enamora, y por fin, una moneda que de entre los polvos brota. ¡Ya veis si por cuatro reales os doy yo valor, señoras!

Los Tiroleses, Atocha, 19 y 21 frente á la Concepcion Jeronima.

UN PELIGRO
 ménos en la vida. Navaja mecánica para afeitarse por sí sólo, sin peligro de cortarse. Suprimidos los barberos. ¡Gracias adelante! Almacén de juguetes y bisutería de Sebastian y Medel. Arenal, 24.

XVI aniversario.

El señor **DON JOSÉ SANTA MARÍA Y LLERA**, del comercio, falleció el 7 de setiembre de 1863.

R. I. P.
 Sus hijos D. José y doña Manuela, ruegan á sus amigos se sirvan encomendar á Dios el alma de dicho